

15.01.2026

Große Freude beim Büroteam!



Nachdem der langjährige Drucker im Büro nicht mehr mitmachen wollte und das Büroteam in der alltäglichen Arbeit immer wieder mit Problemen mit dem Druck zu kämpfen hatte, lautete die fachkundige Analyse: der Drucker müsste ersetzt werden.

Die Anfrage bei Winfried Jantz von der Firma Bütec in Wiesbaden führte zu einer großartigen Lösung: Bütec spendete uns einen hochwertigen, modernen Drucker! Der Austausch war schnell erfolgt und das Büroteam ist begeistert!

Wir bedanken uns sehr herzlich für diese tolle Unterstützung – so helfen wir noch effizienter unseren Mitgliedern und wir spüren auch die große Wertschätzung unseres Engagements, die sich in dieser Spende ausdrückt. Ein ganz herzliches Dankeschön an Herrn Jantz und die Firma Bütec!